

Aufruf

Retten wir unsere Lebensgrundlagen! Die Existenz der Menschheit steht auf dem Spiel! Kommt zum Umweltkampftag am 9.12.23 nach Paris! Unterstützt oder organisiert örtliche Protestaktionen

„Wir stehen in einer globalen Umweltkrise und sie wandelt sich in eine Katastrophe, die unsere Existenz zerstört. Wir arbeiten mit allen Kräften zusammen, die unsere Mutter Erde retten wollen“.

Das beschlossen über 500 Frauen aus 43 Ländern auf der 3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2022 in Tunis/Tunesien.

Wir erleben Dürren, Überschwemmungen, Hitze- und Kälterekorde, abschmelzende Gletscher, das Auftauen der Permafrostböden, tropische Wirbelstürme und extreme Waldbrände, das Aufheizen der Weltmeere, ein gigantisches Artensterben und vieles mehr. **Aber die Qualität, von der wir heute sprechen, ist, dass bereits irreversible und selbstzerstörerischen Prozesse in der Natur eingesetzt haben.** Das 1,5 Grad Ziel ist längst überschritten, wir haben bereits 2,2 Grad erreicht.

Das Umweltbewusstsein ist gewachsen. **Doch der Kampf für die Rettung der Menschheit erfordert nicht nur die sofortige Umstellung auf erneuerbare Energien sondern auch eine Gesellschaft, in der der Mensch und nicht der Profit im Mittelpunkt steht.** Deshalb beschloss die Europakonferenz in Sarajewo/Bosnien die Teilnahme am Umweltkampftag in Europa anlässlich der Klimakonferenzen.

UN- Klimagipfel (COP28) - der Gipfel an Heuchelei

Der UN- Klimagipfel (COP28) findet dieses Jahr vom 30. November bis 12. Dezember 2023 im Öl- und Wüstenemirat Dubai statt. Konferenzpräsident ist Sultan Ahmed Al-Jaber, Industrieminister der Vereinigten Arabischen Emirate und Vorstandschef der staatlichen Ölgesellschaft ADNOC. Das ist der Gipfel an Heuchelei: Sultan Ahmed Al-Jaber ist Multimilliardär, dessen Reichtum auf der Ausbeutung der Natur zur Förderung von Gas und Öl basiert. Warum wundert es uns nicht, dass auf dieser Weltklimakonferenz vier Mal mehr Lobbyisten für Kohle, Öl und Gas offiziell akkreditiert sind als bei dem Treffen im vergangenen Jahr?!

Auf der **Weltfrauenkonferenz** haben wir gehört, wie die Bäuerin lebt und gegen die Zerstörung der Mutter Erde, ihren Lebensraum, protestiert. Und wir haben erkannt, dass der Imperialismus zum Krieg führt und unsere Lebensgrundlagen zerstört und die arbeitenden Massen, Frauen und Kinder krank macht!

Die Existenz der Menschheit steht auf dem Spiel.

Die Arbeiterinnen, Bäuerinnen, Indigenen, Umweltschützerinnen, Menschenrechtlerinnen und die jungen Frauen der Welt widersetzen sich all dem mutig: als einzelne, in Initiativen, Bewegungen. Die Existenz der Menschheit steht auf dem Spiel.

- ▶ **Werdet Umweltkämpferinnen! In eurer Stadt, eurem Land!**
- ▶ **Unterstützt oder organisiert örtliche Protestaktionen**
- ▶ **Kommt am 9.12.23 zur Kundgebung:
Internationaler Umwelt-Kampftag
um 14 Uhr, Paris Place de la République.**